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広島東南ロータリークラブ
週報2021年6月お知らせ

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 米川 晃 幹事 胡 定晃

6月は「ロータリー親睦活動月間」です。
6月ロータリーレート １ドル=109円

○臨時総会
と き 7月12日（月）例会時
ところ 例会場
議 案 ①2020-2021年度事業報告

②2021-2022 年度事業計画

○IM実行委員会
と き 7月12日（月）例会終了後
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

※予告○事前クラブ協議会
と き 7月19日（月）例会終了後～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

※予告○ガバナー公式訪問
と き 8月2日（月）

11:30～12:00   会長・幹事懇談会
12:30～13:30 例会
13:40～15:10   フォーラム

この度、大濱紘三様、平川勝

洋様のご推薦を頂き、広島東南

ロータリークラブに入会させて

いただきました板本敏行でござ

います。

私は、1983年広島大学医学部を卒業後、消

化器外科医（胃・大腸・肝胆膵の外科）の道

に進み、特に肝臓の手術を専門としてまいり

ました。2009年4月より県立広島病院に赴任し、

2021年4月1日より院長を務めさせていただい

ております。新型コロナウイルス感染症との

戦いが1年以上続いて、未だ先が見えない状況

ではありますが、「県民の命を守る」ために

一層努力してまいります。

今後はさらに、ロータリーの一員として基

本理念を理解し、奉仕の精神をもって取り組

んでまいります。ご指導、ご鞭撻のほど何卒

よろしくお願い申し上げます。

板本敏行

5月10日（月）例会にて、
板本敏行会員の入会式が

行われました。

お悔やみ申し上げます

広島安佐ロータリークラブ長神 憲一（ちょうじん

けんいち）会員（長神金物（有） 取締役会長）が5月
25日(火)に逝去されましたのでお知らせいたします。
（享年69歳）

会長退任のご挨拶

会 長 米川 晃
２０２０－２０２１年度のテーマを「ともに」として、理事・役員、

各委員長、各リーダーそして会員の皆様の御協力を頂いて、この一年を過
ごせたことを、感謝申し上げます。感染拡大の影響を何度か受けた中で
思うような活動が出来なかった事が残念ですが、可能な範囲での例会のご
参加を頂き、御協力を頂いたことに心より感謝申し上げます。
制限がある中でしたが、会員相互の親交を深め、閉塞感や孤立感も感じ

させるこの時期に交流の機会をもてたのは幸いだと思っています。今後は、コロナ禍収
束後の活動に協力、期待したいと思っています。
最後になりますが、要田次年度会長の更なる発展を祈念して、退任の挨拶とさせて頂きます。

今後の予定

7月5日 例会メニュー《 100万ドル》
カルビステーキどんぶり山椒の香り

ポテトサラダ
赤出汁・香の物
デザート・コーヒー
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2020-2021年度 理事・役員退任挨拶

2019-20年度、クラブ創立60

周年に引き続きコロナ禍に悩ま

され、対応に苦しむ年度、会員

の皆様のご協力の元無事終了す

ることができました。

心より感謝申し上げます。

前年度に引き続き体調不良に

より直前会長としてお役に立てませんでした

が、皆様のご支援・ご協力により無事終了し

ました。心より感謝申し上げます。

まずは一年間献身的に業務を遂

行された会長・幹事・副幹事の

皆様に深い感謝の意を表します。

昨年から続くコロナ禍の中で

例会運営をどう引っ張っていけ

ばよいか試行錯誤しながら

推し進めていただきました。

会員の皆様におかれまし

ても社会的環境が厳しく変化していることも

少なからずあると思います。そんな中、会員

増強・脱会防止の活動が思うようにできな

かったことをお詫び申し上げます。ワクチン

等が行き届いてこの状況が一刻も早く終息を

迎えられるよう願うばかりです。一年間あり

がとうございました。

コロナ禍の１年でした。そのた

め、例会の休止が多く思うよう

な活動が十分できませんでした。

例年に比べて皆さんが会う機

会が極端に減少し、クラブの情

報発信、情報共有が不足してし

まいました。その中にありまし

て週報や「ロータリーの友」

を読もうは委員会のメンバーや会員の皆様の

ご協力で発信することができました。皆様の

ご支援に心から感謝申し上げます。

直前会長

衣笠 准一

2020-2021年度会長、理事役員

の皆様コロナ禍の中、クラブ例

会や各委員会主催の様々な催し

物が中止になりました事は非常

に残念でなりません。過去に例

のない歴史に残る災害です。

そんな中での活動、大変感謝し

ています。お疲れ様でした、ありがとうござい

ました。次年度理事役員は新型コロナウイルス

の感染拡大などで変化を求められる時代です、

だからこそ引き継ぎ事項を確認しながら和を大

切にし絆を強くして、志を持続可能なクラブに

します。

本年度、クラブ運営管理を担当

しました。

しかしながら、コロナウィル

スの感染防止のクラブ運営とな

り委員会として十分な活動をす

ることが出来ませんでし

た。会員の皆様のご理

解・ご協力に、あらため

て感謝を申し上げて退任挨拶と致します。あり

がとうございました。

本年度は、奉仕プロジェクト

委員会各担当リーダーの元で

種々の事業が計画はされました

が、コロナ禍の影響で多くが実

行出来ませんでした。私を含

め委員会メンバー一同大変

残念に思っていることと存じ

ます。そんな中でも、優良従業員表彰、地区補

助金を活用した奉仕プロジェクト事業、広商イン

ターアクトクラブ例会参加等の事業が出来た事に感

謝して退任の挨拶とさせていただきます。

会長エレクト

要田 昭治

副会長・会員増強

品川 晃二

副会長・クラブ管理運営

久保 和浩

広報・記録

岩井 正喬

奉仕プロジェクト

武士末 修
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2020-2021年度 理事・役員退任挨拶

大変な1年でしたが、会員各位

のご協力により、当委員会と

しては目標を達成できました。

ありがとうございました。

また、本年4月から2年間米山

奨学生アンさんをホストしま

す。よろしくお願いします。

今年度は、初回から新型コロ

ナ感染防止対策中心の例会と

なってしまい、Ｓ．Ａ．Ａ.と

しての会場監督の仕事はあま

りできませんでした。そのた

め本年度はニコニコ箱にか

かわる仕事が主となってしま

いました。休会が3か月くらい

ありましたが、ニコニコの施

行を通して会員の皆様から情報発信をいただ

き、見正リーダーはじめ委員の皆さんに頑

張っていただきました。委員会の皆様本当に

ご苦労様でした。1日でも早く、通常の例会開

催ができることを祈念しております。

コロナに始まりコロナで終わ

る、何かとコロナに振り回され

た一年でした。

本年度、副幹事を務めさせてい

ただくうえで、至らない点が多

く、ご迷惑をおかけしたと思い

ますが、皆様のサポートにより

今日を迎えることが出来ました。

中止事業も多く消化不良なところは否めません

が、コロナ禍の中でできる限り努力された、米

川会長をはじめ、胡幹事、理事役員の皆様、

リーダー副リーダー、そして会員の皆様、事務

局の髙谷さんに、心から感謝したいと思います。

この1年間、本当に貴重な経験をさせて頂きまし

た。ありがとうございました。

今期はコロナ禍の為、各部門とも

に委員会活動があまり実施され

なかったので予算編成を行うとか、

その執行の管理するとかの業務

は少なく、ただクラブの収支及

び財政状況の管理を実施しただ

けに終わり非常に残念でした。

次年度はコロナが落ち着き、通常のロータリー

活動ができる事を期待しております。

十分な準備も整わないまま不安

満載のスタートとなりコロナ禍

で例会や事業の中止も余儀なく

されました。

緊急事態宣言など日々の対応策

に振り回された思いがしますが

会員の皆様にはご理解とご尽力

賜り誠にありがとうございました。

幹事の職務を支えて頂きました理事役員、相

棒の副幹事、事務局の髙谷さんには心より感謝

申し上げます。

1年間ありがとうございました。

今年度は例会取り消しや各種

事業の中止など新型コロナに

振り回された1年となってしま

いました。

副幹事として出来ることは通

常とは違ったものになったの

ではないかと思いますが、米

川会長はじめ理事役員の皆様にご指導いただ

きながら大変貴重な経験をさせて頂いたと

思っております。

会員の皆様1年間ありがとうございました。

財団関連活動

中村 伸弘

Ｓ．Ａ．Ａ．

柄 博治

副幹事

中畝 將博

会 計

脇舛 賢治

幹 事

胡 定晃

副幹事

尾立 道泰

2020-2021年度理事役員の皆様
1年間お疲れ様でした！



4 / 2 7 カープ観戦
報告：親睦担当 大下達士

４月２７日（火）久しぶりの親睦行事「カープ観戦」が開催されました。

株式会社 新星工業社スポンサードゲームにて佐々木会員による花束贈呈から始まったゲー

ムは大差でカープの勝利となり、美味しいお弁当とお酒で東南ロータリーの絆と親睦も一層深

まった観戦となりました。

新型コロナウィルスの感染防止対

策については、できる限り安全確保に

留意する中、総勢２７名の皆様にご参

加いただき、中脇リーダー始め親睦委

員会としても無事開催出来たことに感

謝申し上げます。
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～退会のご挨拶～

6月22日をもって役員任期満了に伴い㈱ソルコムを卒業します。
広島東南RC入会以降皆さまに大変お世話になりましたこと心よりお礼申しあげ
ます。本当にありがとうございました。

みんなで松茸を腹一杯食ったことや呉二河球場でレフトオーバーを2本連続
で打ったこと、皆さまから色々ご示唆やお仕事を頂戴したことなど広島東南RC
の思いでは楽しかったことばかりであります。

単身赴任連続27年の記録を残しつつ小生は出雲で晴耕雨読の新生活をス
タートしますがどうぞ皆さまにはコロナ禍の中ご自愛頂きご健勝でご活躍されることを祈念致し

ております。皆さま本当にありがとうございました。感謝。合掌。

この度、令和3年6月末日をもちまして退会させていただくこととなりました。コロ
ナ禍における感染対策で、診療体系の変更を余儀なくされ、昼食時の例会出席

が困難となりました。医療界という狭いフィールドで生きてきた自分にとって、東

南ロータリーに在籍し、多くの異業種の方と交流を持ち、勉強させていただいた

ことはとても良い経験・財産となりました。あっという間の10年間でしたが、皆様
方には大変良くしていただき感謝の気持ちでいっぱいです。

最後となりますが、東南ロータリークラブの益々の発展と皆様方のご多幸・ご

健勝を祈念して退会のご挨拶とさせていただきます。

山下 泉様、岩井正喬様のご推薦により、2011年8月22日に歴史と伝統のあ
る広島東南ロータリークラブに入会させて頂き、約10年間お世話になりましたが、
この度退会することになりました。皆様には、ご指導ご鞭撻をいただき、感謝申し

上げます。

広島東南ロータリークラブの益々のご発展を祈念しております。

江角 優

藤元 秀樹

山西 裕司
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広島東南ロータリークラブの皆様こんにちは、当クラブに2014年10月に入会
の機会を頂き、これまで、例会、奉仕活動、親睦活動、野球同好会、また55周
年・60周年記念事業など、大変貴重な経験をさせていただきました。なかでも
パールハーバーロータリークラブとの交流活動は思い出深い活動となりました。

このたび退会する運びとなりましたが、皆様と出会えたことを本当に嬉しく思っ

ております。教えて頂いたことを今後の仕事や私生活で参考にしながら頑張って

いきたいと思っております。最後になりますが、皆様方のご健勝、並びに広島東

南ロータリークラブのますますのご隆盛をお祈りしています。本当にお世話になりました。

NTT-FTの中国支店長を退任することとなりました。NTT-FTとNTTネオメイトが合
併され、新しくNTT-FTとなりました。また、中国5県域を管轄としていた中国支店
も廃止されました。幸い、広島設備部長として勤務できることとなりましたが、役

職がロータリークラブに所属できる役職ではなくなりましたので、退会させてい

ただきたいと思います。

3年間という短い期間ではございましたが、大変お世話になりました。特にゴ
ルフ同好会では、優勝1回、準優勝１回を経験させていただき、大変有意義な

時間を過ごすことができました。支店長を囲む会においても貴重な経験をさせて頂きました。

改めて、皆様へご挨拶したい所ですが、例会が開催されないこともあり、会報にてご挨拶させて

いただきたいと思います。

皆様のご活躍とご健勝、広島東南ロータリークラブの益々のご発展を祈念して、私のご挨拶とさ

せていただきます。ありがとうございました。

私事で恐縮ですが６月末をもって退職し、全てのＮＴＴグループ会社の職を退

き、これに伴い広島東南ロータリークラブを退会する運びとなりました。クラブに

は約３年間お世話になり、毎週の例会や、活発に開催される懇親会など皆様と

楽しく過ごさせていただきました。野球同好会にも所属させていただき、練習試

合で張り切り過ぎて肉離れになったことなど、今となっては良い思い出です。会

社として通常の人事異動であればクラブ会員を後任へ引き継ぐところですが、７

月より会社組織が大きく変わり小職の支店長ポストが廃止になることから、ご紹

介できる後任がいない状況で心苦しい次第です。

最後になりますが、皆様のさらなるご健勝とご活躍、広島東南ロータリークラブの益々のご

発展をお祈り申し上げます。今まで、本当にありがとうございました。

～退会のご挨拶～

八木 裕

宝迫 信義

杉山 顕彦

2021-22年度（7月以降）の例会開催については、通常例会での開催となります。
今後の状況に応じて変更が生じた場合は、その都度お知らせいたします。

ご理解の程よろしくお願いいたします。

例会開催要項

毎週月曜日 12：30～13：30（祝日・休会日を除く）
※12：30までに受付をお済ませください。例会中に会食時間を設けます。

◎例会のメークアップについて（週報にて対応いたします）

◎感染拡大防止の為、アルコール消毒・マスク着用等ご協力をお願いいたします。

2021-22年度（7月以降）の例会開催について
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今月の会員記念日（ 2 0 2 1年 6月）
会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日 入会月

創業月

沖宗正明 3日

佐野庸子 12日

若宮奈美江 13日

大井克元 30日

山下 泉 山下明子 5日

八木 裕 八木富美子 12日

中畝將博 中畝由貴子 13日

髙西哲郎 髙西 希 24日

衣笠准一 衣笠真理子 25日

岩田久夫 岩田友子 25日

沖宗正明 ﾙﾈｯｻﾝｽ出汐内科・整形外科

大下達士 （株）広島ビルクリーナー

髙西哲郎 （株）ＴＨ

上田康博 （株）ハイエレコン

行武治子 （医）純心会

武士末 修 11日

佐々木 聡 21日

要田昭治 27日

上田康博 30日

佐野庸子 H11年

廣谷洲枝 H15年

神田敏治 H15年

脇舛賢治 H17年

岩井正喬 H17年

武士末 修 H18年

菅 富誉樹 H22年

山西裕司 H23年

連続出席 1 0 0％（ 5月～ 6月） *は記念品贈呈
5月

細田正雄 30年*

伊藤正樹 23年

行武治子 22年

神辺眞之 18年

岩田久夫 12年

守下康弘 8年

渡邉直樹 5年*

赤川浩二 5年*

金治好美 4年

6月

佐野庸子 22年

神田敏治 18年

廣谷洲枝 18年

岩井正喬 16年

脇舛賢治 16年

武士末 修 15年*

菅 富誉樹 11年

山西裕司 10年*

5月10日他 累計1,346,000円 （今回83,000円）
○中脇令子：皆様が我慢の日々をお過ごしのさなか4月27日爽やかな風を感じながら27名の会
員が久しぶりに親睦行事「カープ観戦」を楽しみました。佐々木 誠会員ありがとうございました。

楽しい時間を過ごすことが出来ました。（1口）→とばっちり 佐々木 誠（1口）
○岩井正喬：親睦委員会の皆さん佐々木 誠会員「カープ観戦」ありがとうございました。10対1の大勝た
のしいひととき、最高でした。（1口）
○大下達士：4月26日新入会員の卓話を担当させていただきました。皆さんにお褒めいただいたのは早
く終了したことでした。改めて東南ロータリーの奥深さと優しさを感じました。（1口）
○河野洋平：4月29日広島カンツリー西条コースで、土砂降りの中優勝することができました。こ
れは全て一緒に回っていただいた佐々木会員、高橋会員、国司会員のおかげです。（1口）
→とばっちり 佐々木 誠、髙橋心里、國司晃（1口×3）
○板本敏行：板本会員の新入会を記念して。（1口）紹介者（大濱紘三、平川勝洋）（1口×2）
○橋本浩二：ゴルフ同好会の皆さん、雨男ですいませんでした。先月の例会も雨。4月29日雨。5月2日
雨。5月5日雨。どうか晴れ男のみなさん、私を晴れの日のゴルフに連れて行ってください。（1口）
○小松原浩平：今月1日、家内の誕生日にお花を頂きました。大変喜んでおりました。有難うご
ざいました。（1口）
○見正伸也：１年間、ご協力ありがとうございました。（10口）
○杉山顕彦：皆様本当にお世話になりました。（10口）
その他退会会員よりご出宝（江角 優、山西裕司、藤元秀樹、八木 裕、宝迫信義）（10口×5）


